



三田中だより

令和4年度9月号
令和4年9月2日
港区立三田中学校

より羽ばたける2学期にしよう

～ 長い2学期を短く感じるように ～

校長 上原 良枝

長かったはずの夏休みも、過ぎてみればあっという間に終わってしまったという感じではないでしょうか。皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか。夏休みの後半は、課題に追われ慌ただしかったということはなかったでしょうか。何事も計画に則って進められれば何よりですが、ちょっと弱い気持ちや自分への甘えがあると、大変なことや苦手なことを、後回しにしてしまいがちです。

夏休みの過ごし方を私なりにアドバイスし、しおりに載せましたが、読んでいただけたでしょうか。それを実践していれば、最初に書いた数行のことはなかったと思います。

もし、夏休みの時間の使い方がうまくできなかつたり、少しリズムの狂った生活になったりしたとしても、もちろん諦めてはいけません。夏休み以上に長いこの2学期をしっかりと充実させ、取り返していけば良いのです。

今年の夏休みは、学校行事でいうと2年生の夏季学園が3年ぶりに開催でき、貴重な時間を過ごすことができました。始業式でもお話ししましたが、まず、時間をとてもよく守っていて、行程がスムーズに運びました。係の仕事も積極的に行っていて感心しました。たまたまですが、担当の先生がいらっしゃらなかったからと、最終日にある男子部屋の点検を頼まれました。見ると布団も確認しやすいよう同じ向きにきちんと畳んで重ねられ、掃除も行き届いて部屋全体が整理整頓されていました。きっとこの部屋以外も「立つ鳥跡を濁さず」の精神で、お世話になった宿舎に恩返しのできた状態にしていたと思います。夏季学園からまだ1カ月も経っていませんが、よき夏の思い出として心に残っています。

また、地域の町会長様から、この夏、ラジオ体操に全出席し、ボランティアでスタッフとしての活動も行ってくれ大変助かりましたと、感謝の表彰状が届けられました。その生徒の皆さんは、小学生の時からそのように活動していたということです。学校内だけでなく、地域でも活躍している三田中生の姿を思い浮かべ、たいへん誇らしく思いました。

2学期は、まず生徒会選挙が9月9日（金）に行われます。生徒会に所属しているのは三田中学校の生徒全員ですが、特に生徒会役員は生徒の代表として様々な活動をするようになります。立候補した1、2年生は、三田中の伝統を守りながらさらに新しい挑戦をし、より良い三田中学校にするための考えを立会演説会で述べてくれるでしょう。その内容をしっかりと聴き、自分の考えを主体的にもって投票してください。たとえ自分が立候補する訳でなくてもこのように行動することで、生徒会にきちんと参加していることになります。皆さんの母校となる三田中学校を、さらに発展させられる選挙にしていきましょう。

また、今学期は合唱コンクールがあります。とても大きな行事です。全力で臨むことでいろいろな成長ができる行事です。学習や部活動を含めてこれら2学期に行われる行事を精一杯努力することで、もし、夏休みが不本意な生活になった部分があったとしてもかなりの時間が取り返せます。そして、今の自分の場所から、さらに一歩でも上へ羽ばたいていってください。きっと長い2学期も、夏休みのように短く感じることでしょう。

MITA NEWS

○ 避難訓練(Jアラートに対応して)

7月4日(月)1校時前に、Jアラートが発令されたという想定で避難訓練が行われました。生徒たちの行動から安全に対する意識の高さを感じることができました。

○ 三者面談

7月7日(木)~14日(木)、全学年で三者面談が行われました。日頃の生活や学習面で成長したところや改善すべき点などについてお話をしました。

○ オープンキャンパスを中心とした土曜授業日

7月9日(土)、土曜授業に併せて、以下のことを行いました。

オープンキャンパス・学校説明会

小学校の児童・保護者の方を対象に第一回三田中オープンキャンパスを実施しました。授業を見学していただき、その後、年間行事や部活動等を説明しました。もう一度10月1日(土)に行います。同時に校内作品展を開催しています。

夏季学園保護者説明会

9時40分より、8月6日(土)~8日(月)実施される夏季学園の保護者説明会を行いました。担当の先生から日程や持ち物等について説明がありました。

数学検定

13時から数学検定を実施しました。およそ20名の生徒が受検をしました。地域コーディネーターと三田中サポーターの方に、お忙しいところご協力いただきました。

PTA知っておきたい都立高校2022

14時から都立高校の先生をお招きして、都立高校の先生方による保護者説明会を開催いたしました。三田高等学校、広尾高等学校、芝商業高等学校の副校長先生等の先生方から各高校の特徴を分かり易くご説明いただいたうえ、たくさんの質問にもとても丁寧にお答えいただきました。ありがとうございました。また、企画・運営してくださったPTA成人厚生委員、本部役員の皆様にも感謝申し上げます。

○ 大掃除

7月19日(火)、生徒全員で校舎内を心を込めてきれいにしました。

○ 終業式

7月20日(水)、コロナ感染予防のため放送による終業式が行われました。校長先生からは体育祭が素晴らしいものであったこと等のお話がありました。

○ 夏季補充教室

7月21日(木)~26日(火)のうち土日を除く4日間、夏季補充教室が開かれました。1学期の学習内容を復習し、2学期以降の学習の基礎固めになったことと思います。

○ 三田警察署とのサッカー部交流親善試合

7月21日(木)午後、三田警察署の方とサッカー部が交流親善試合を行いました。思い切りサッカーの試合ができて、美味しいスイカをいただいたり、部員にとってとても思い出に残る午後のひとときでした。三田防犯協会や三田母の会の皆様のご協力本当にありがとうございました。

○ 港区イングリッシュキャンプ

7月25日(月)~28日(木)の4日間、2年生に募集をかけ、港区で選考された4名が沖縄独自の文化や歴史等の視点をもとに現地での活動を行い、国際感覚の基礎を培うとともに英語によるコミュニケーション能力を身に付けてきました。

○ 夏季学園

8月6日(土)~8日(月)の3日間、2年生は夏季学園で新潟県十日町方面に行ってきました。初日の昼食後、信濃川でのラフティングを楽しみ、二日目は地域の郷土資料館の見学や昔遊び体験、アケビのつる細工などを体験しました。夕食後、レクリエーションで大いに盛り上がりました。

最終日はキョロロの森の学校で、深緑の自然を大いに味わいました。

○ 生徒のがんばり

野球部 港区中学生野球大会 第3位

○ コロナ感染症対策

夏季休業日中、東京都の感染者数が連日2万人を超え、全国的にも高止まりしています。学校再開に伴い、さらに感染が拡大するのではないかと懸念されています。そこで、皆さん一人一人の予防方法を再確認してください。感染を予防するために、登校時、継続してサーマルカメラでの体温測定を行っていきます。今後も基本的にソーシャルディスタンスの確保、熱中症に留意しながらの正しいマスク着用、消毒など感染症対策を励行しましょう。ご家庭においても、帰宅時のうがい、手洗いなどの感染症対策の徹底をよろしく願いいたします。



☆ 9月~10月上旬のおもな予定 ☆

9月1日(木) 始業式・避難訓練(引取)	9月16日(金) 救急救命講習会(1年生)
9月2日(金) 第Ⅱ期時間割始・選挙管理委員会	9月17日(土) 授業日・区学力調査
9月5日(月) 教育相談始(~9/16)学力到達テスト(3年生) 生徒会役員選挙運動始(~9/8)	9月20日(火) 認証式・専門委員会・中央委員会
9月9日(金) 生徒会役員選挙	9月26日(月) 中間考査(英語・国語・数学)
9月12日(月) 専門委員会	9月27日(火) 中間考査(社会・理科)・学活・中央委員会
9月13日(火) 道徳授業地区公開講座・学校評議員会	10月1日(土) オープンキャンパス・進路説明会 校内作品展(~10/14)

◆詳細は、学校HP及び「学校ブログ」をご覧ください。